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Beitrag von „Stachelbär“ vom 6. September 2015, 09:10

Hallo Martin!

Mir gefällt sie auch. Hoffen wir auf die Zweitblüte.
Wie viele Sämlinge hast Du aus der Kreuzung zur Blüte gebracht?

Gruß,

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4384-edh-2009-394/&postID=34751#post34751
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